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【司 会】 皆川建五ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小林素子委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

旧市内ＲＣ親善野球大会が

先月２７日ハードオフエコスタ

ジアムで、開催されました。栄

冠は君に輝くの曲に合わせ入

場行進があり、万代クラブの

柴野さんが選手宣誓。和やか

な開会式でした。設営はホストクラブ東ＲＣの皆さん、他

のクラブから非常に高い評価を得ましたことをお伝えし

ます。なぜ？それはキチッとすべてをやって頂いたとの

ことです。選手の皆さん３試合戦い本当にご苦労様、朝

早くからお疲れ様でした。東クラブの応援団、栗山さん、

宮川さん、中川さん、後藤さん応援有難う。表彰式と懇親

会に７４名の参加が有り、野球を通じて新旧ロータリアン

の親睦と懇親が深まったことは間違いないでしょう。結

果は野球部の方から報告があると思いますので私は控

えさして頂きます。 

先日、満８１歳の方とゴルフ。レギラーティから５４・４７

＝１０１。健康、健脚ですべて前向きであり見習うところ

が沢山ありました。昼食時の話を紹介したいと思います。

いつもゴルフに来たとき必ずトンカツ定食を注文する。そ

の方は木崎出身の方。終戦後は食糧難で蛋白質が足り

なかったそうです。１白、２赤、３黒、４ぶち、何か解りま

すか。犬の美味しい順番です。ねずみが一番旨かった

そうです カラスは油が無く。パサパサして旨くなかった

との事。猫は煮るとアワが出るので大根を入れて煮る。

ご馳走はニワトリ、鴨、フナ、雑魚、蛙、ライギョの刺身は

抜群旨い。豚は業者に売るために育てておったので自

分達の口には入らない。みんなでトンカツを食べながら、

犬、ネコ、カラス、鼠の話をしていましたら、何を食べて

いるのか、トンカツが少し妙な味に感じられましたことを

報告。幾つになっても健康が第一、健康でなければ好き

なゴルフも出来ない。その為に毎日、素振りを欠かさな

いそうです。研究熱心である８１歳。学ぶのではなくまね

る・力を入れるのではなく力を出す・スライスを直すので

はなくフックを打つ・練習よりもイメージを作ることが大切。

自分に合ったクラブを探そう。忙しいかも知れませんが

楽しいですね。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇ビジター 

山本善政さん（新発田ＲＣ） 

ワイキキＲＣ：二村政毅さん 

伊勢原平成ＲＣ：打田豊さん 

新潟ＲＣ：佐野晃之さん・照内太郎さん 

 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

◇伊勢原平成ＲＣ：打田豊さん 

  

不動産協会主催の全国会議があり新潟へ参りました。 

 

◇ワイキキＲＣ：二村政毅さん 

   

厚木で２０年ＲＣ経験ののち、ハワイで２年経ちました。

日本とハワイのＲＣの違いを少し…。年会費は３５０ドル

（30,000円程度）例会では１９ドルずつ支払い食事をとる（

ビュッフェスタイル）スマイルは、バケツを持ってテーブ

ルを回り、１ドルで一言ずつスピーチ。寄付についての

要求は無しです。 

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

＜紹介：寺嶋一夫さん＞ 

  

 



          

 

 

  

９～１０月は気管支喘息になり大変でした。本日論文を

提出します。１１月２８日に面接があり、問題がなけれ

ば１月に最終論文を提出します。最後まで頑張って論

文を仕上げます。 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

青木謙一さん、近藤彰さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

味方信彰さんご夫人、北村愼一さんご夫人、 

斎藤国雄さんご夫人 

 

【報 告】 

＜職業奉仕委員会：加藤大二委員長＞ 

 

本日の例会終了後北村さんのセキュリティサイクル研究

所へ会社訪問を行います。 

 

＜社会奉仕委員会：辻太一委員長＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市の〆切は９日です。注文書は、

高橋さんまでお願いします。引渡日は１６日です。 

 

 

 

 

 

＜野球同好会：村山六郎監督＞ 

  

１０／２７市内７ＲＣの野球大会が開催されました。決勝

戦ではジャンケンで敗れ、準優勝でした。 

 

＜ゴルフ同好会：野崎裕幹事＞ 

 

１１／１５新津カントリーにてゴルフコンペが開催されま

す。１１／８〆切です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

 
打田豊さん 

本日は、お世話になります。きのう、全国不動産会

議が新潟市民文化会館にて開催されました。宿泊、

懇親会場が当ホテルが会場のためメイクさせて頂

きます。よろしくお願い致します。 

二村政毅さん 

本日は御世話になります。昨日開催された第４８回

全国不動産会議新潟県大会が当ＡＮＡクラウンプラ

ザホテル新潟で開催されたので本日例会に出席さ

せて頂きました。 

照内太郎さん 

日本銀行の照内と申します。新潟ＲＣよりビジターと

して参りました。近々経済の話をしにまたお伺いし

ますので、よろしくお願いします。 

石川昇さん 

日本銀行新潟支店 照内太郎様ようこそ東ＲＣへ。

そして１１／１６の卓話のスピーチよろしくお願い致

します。すみませんが私は職業奉仕のため早退し

ます。 

村山六郎さん 

負けてくやしい花いちもんめ。準優勝で申し訳な

い。 

辻太一さん 

先週の野球大会ジャンケンで準優勝でしたが、３試 



          

 

 

合完全燃焼しました。ちなみに私のジャンケンは負

けでした。ホストクラブということで、色々と運営面

で、ご尽力頂いた方、又応援にかけつけて下さった

方本当にありがとうございました。 

安藤幸夫さん 

野球部のみなさん！！先日は大変おつかれさまで

した。応援くださりました皆さん、大変ありがとうござ

いました！！本日早退させて頂きます！ 

志田常弘さん 

紅葉の季節がきました。どこに行こうかと楽しみに

しています。 

中川一広さん 

“寒空に 負けずと芒 凛と立”。寒さに負けず活躍

しましょう。 

栗山清さん 

風邪をひかない様にしましょう。 

北村愼一さん 

本日、例会終了後に職場訪問を開催させていただく、

セキュリティサイクル研究所です。社員一同でお待

ちしております。 

 

 

 

 

【幹事報告】 

＜親睦委員会：近藤彰幹事＞ 

理事会承認事項の発表 

１． 総会関係 

理事指名選挙における投票数が同数の場合は、入

会年次の古い方を上位とする。 

２．例会時の会長代行就任のルール 

那須野年度においては、会長不在時の例会時の会

長代行の職務は、直前会長、副会長、会長が指名

する会長経験者理事の順で務める。 

３．３ＲＣ合同例会会費の個人負担を５０００円とする。 

４．社会奉仕委員会関係 

小児癌患者の支援事業として、ボランティア活動用

費用の基金設立に金１０万円を協力する。１２／１４

担当医師の卓話の際に贈呈する。 

５．新世代委員会関係 

ＩＡ活動「献血キャンペーン」の協賛企業募集を行

う。 

 

◇･･･本日の出席率 ７４．５１％ 

２週間前メークアップ後  ９４．００％･･･◇ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「ロータリーと財団」 中川一広さん 

   

   

次週１０月２６日例会は、卓話 

「萬代橋の価値と周辺の都市整備について」 

新潟大学名誉教授：大熊孝さんです。 


